

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Monitoring dan Cek Personil Pengamanan Rapat Pleno Terbuka di PPK Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.

Panji R - [CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM](https://cirebon.jendelaIndonesia.com)

Feb 20, 2024 - 13:38



PABUARAN KAB. CIREBON — Dalam rangka memastikan situasi Kamtibmas

tetap aman dan kondusif Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. melaksanakan monitoring langsung proses rapat Pleno terbuka, rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara pada Pemilu 2024 di tingkat Kecamatan Pabuaran Kab. Cirebon. Selasa pagi (20/02/2024).

Kegiatan tersebut sekaligus mengecek para personel yang melaksanakan pengamanan pada rapat Pleno rekapitulasi penghitungan suara tingkat PPK, di Kecamatan Pabuaran Kab. Cirebon.

Rapat Pleno terbuka rekapitulasi hasil perolehan suara pada Pemilu 2024 tersebut digelar PPK Kecamatan Pabuaran di Aula Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. Dengan jumlah 7 Desa 114 TPS dan 570 kotak Suara terdiri dari kotak Suara PPWP, DPR-RI, DPD-RI, DPR-Prov dan DPRD Kab/Kota.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menjelaskan bahwa monitoring dan pengecekan ini untuk memastikan keamanan serta kesiapsiagaan personel dalam mengamankan pelaksanaan rapat Pleno rekapitulasi penghitungan suara di tingkat PPK agar berjalan dengan aman dan lancar.

"Kegiatan ini dilakukan dalam rangka memastikan keamanan rapat pleno rekapitulasi penghitungan suara Pemilu 2024 di tingkat PPK berjalan aman dan lancar," ucapnya"

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menegaskan Rapat Pleno terbuka rekapitulasi hasil penghitungan Suara Pemilu 2024 ini bagian dari proses Demokrasi yang harus kita jaga demi suksesnya Indonesia yang lebih baik dan maju untuk itu agar semua pihak menghormati keputusan yang sudah ditetapkan oleh PPK Kecamatan dengan tetap menjaga situasi agar tetap aman dan kondusif.

Selain itu juga, mengajak masyarakat untuk sama-sama mengukir sejarah yang positif dalam proses Demokrasi agar dapat menjadi contoh bagi generasi penerus, dan kedepan pesta Demokrasi dirasakan oleh masyarakat lebih baik lagi.

Lebih lanjut menyampaikan "Apabila ada hasil yang tidak sesuai dengan proses Pemilu silahkan ditempuh melalui mekanisme yang sudah ada sesuai dengan ketentuan yang sudah diatur dalam regulasi ataupun undang-undang, dan agar semua pihak menghormati keputusan yang sudah ditetapkan oleh PPK dan tetap menjaga situasi agar tetap aman dan kondusif. "Tegasnya".

"Harapan kami, proses Rekapitulasi penghitungan suara di seluruh tingkat Kecamatan, khususnya di wilayah hukum Polresta Cirebon berjalan dengan aman, lancar dan kondusif hingga selesai pelaksanaan dan selanjutnya akan digelar rapat Pleno terbuka ditingkat KPUD Kab. Cirebon. "Pungkasnya"